

Keine Gnade für die Wade: Einladung zur Klimaschutz-Radtour durch Henstedt-Ulzburg

12.08.2024 11:55



Die Veranstaltungsreihe „Klimaschutz in Henstedt-Ulzburg“ geht in die nächste Runde: Nach einem Informations-Abend rund um das Thema naturnahe Gartengestaltung lädt Klimaschutzmanagerin Hannah Grünwald nun bei ihrem zweiten Termin herzlich zu einer gemeinsamen Radtour ein. Sie findet am Montag, 2. September, von 17.30 bis 19.30 Uhr statt. Treffpunkt für die Klimaschutz-Radtour ist am Bürgerhaus Henstedt-Ulzburg, Beckersbergstraße 34.

„Ich freue mich, mit Ihnen gemeinsam aktiv zu werden. Aber keine Sorge, der Spruch ‚Keine Gnade für die Wade‘ ist natürlich nicht ernst gemeint, denn zum Muskelkater wird es nach unserer Tour nicht kommen“,

lädt Hannah Grünewald herzlich ein.

„Es wird aber nicht ‚einfach nur‘ geradelt, sondern der Weg ist das Ziel: Während der moderaten Tour werden drei Klimaschutz-Aktivitäten in der Gemeinde besucht: Zuerst stellt die Bürgersolarberatung ihr kostenloses Angebot zur Überprüfung von PV-Potenzialen auf den Dächern Henstedt-Ulzburgs vor. Dann geht die Tour weiter zum Henstedter Moor, wo wir uns die aktuellen Wiedervernässungsmaßnahmen ansehen. Der letzte Stopp dreht sich um die Weiterentwicklung der Radinfrastruktur in unserer Gemeinde.“

Insgesamt 16 Kilometer sollen gemütlich zurückgelegt werden. Gegen 19.30 Uhr ist die Rückkehr am Bürgerhaus geplant.

„Bei Regen findet die Radtour nicht statt“,

erklärt die Klimaschutzmanagerin.

„Aber wir hoffen einfach auf gutes Wetter. Noch ein Tipp: Nehmen Sie gern etwas zum Trinken mit!“

Anmeldungen zur Radtour sind bis zum 28. August bei Hannah Grünewald per Telefon unter 04193-963 109 oder per E-Mail an klimaschutz@h-u.de möglich. Die Teilnehmendenzahl ist begrenzt.